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JENEPONTO, SULSEL- Terkait kualitas pekerjaan pembangunan Puskesmas
Bontosunggu Kota, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan
(Sulsel) yang dipersoalkan oleh salah satu aktivis mendapat tanggapan serius
dari pihak Dinas Kesehatan Jeneponto.

Kepala Dinas Kesehatan, Kabupaten Jeneponto, Susanti A Mansyur
mengatakan, pihaknya  memesatikan bahwa pembangunan Puskemas dimaksud
sudah prosedur. Bahkan sudah dilakukan dengan baik sesuai dengan ketentuan
yang ada.

Kepala Dinas Kesehatan (Kadinkes) Kabupaten Jeneponto, Susanti A Mansyur



Prosedur penggunaan material diuji dan kualitasnya pun dilakukan selama masa
pembangunan dengan melakukan uji material. Dan itu ada laporan hasilnya.

"Kami tetap pada pemahaman bahwa pembangunan Puskesmas Bontosunggu
Kota sudah sesuai aturan dan ketentuan yang berlaku," kata Susanti, Kamis
(23/6/2022).

Susanti menjelaskan, semua mekanisme pelaksanaan sudah dilaksanakan
dengan baik termasuk sudah dilakukan pemeriksaan oleh Badan Pemeriksa
Keuangan (BPK), itupun  hasi pemeriksaannya sudah ada.

"Jadi hasil temuan pemeriksaan BPK itu sudah kami tindaklanjuti, sehingga kami
beranggapan bahwa semua mekanisme sudah berjalan dengan baik," jelas
Susanti.

Dia menambahkan, adanya kerusakan-kerusakan kecil dalam pekerjaan pasti
akan dilakukan perbaikan karena masih dalam masa pemeliharaan pekerjaan.
Dan itu di dibolehkan dan diatur di dalam peraturan pengadaan barang dan jasa.

"Pekerjaan ini kan masih berlangsung sesuai kontrak masa pemeliharaan 180
hari kalender," tambahnya.

Lanjut Susanti, jika masih ada pihak pihak tertentu yang selalu
mempermasalahkan terkait pekerjaan pembangunan Puskesmas Bontosunggu
Kota. Itu adalah kekeliruan karena tidak dilihat secara keseluruhan.

"Harusnya dilihat secara keseluruhan proses pembangunannya," kata dia.

Bukan hanya sekedar ingin mempermasalahkan dan saling menyalahkan
sesuatu pekerjaan yang sudah dia anggap berjalan sesuai dengan ketentuan.

Namun meski demikian, Susanti mengapresiasi semua elemen masyarakat yang
turut memantau dan memonitor semua pembangunan Puskemas yang ada di
Kabupaten Jeneponto.

"Jadi biarlah masyarakat sendiri yang menilai apa yang telah kami lakukan. Dan
kalaupun tohnya benar ada permasalahan atau pelanggaran di dalam pekerjaan



ini kan ada aparat penegak hukum yang akan mengevaluasi kami," terangnya.
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